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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE FRÈRE-ANDRÉ (028) 
 
PROCÈS-VERBAL DE LA SEPTIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE 19 mai 2021 À 19 H 00, À L’ÉCOLE FRÈRE-ANDRÉ 
VIA TEAMS 
 
PRÉSENCES :  

 
Présent Absent   

 x Audrey Archambault Parent 
x  Stéphanie Benjamin Parent 
x  Pascale McNulty Parent 
x  Jean-François Pouliot Parent 
x  Julie Robert Parent 
x  Gislain Tardif Parent 
 x Hélène Lévesque Représentante du service de garde 

x  Ève-Lyne Messier Enseignante 
x  Marianne Picard Enseignante 
x  Johanne Robitaille Enseignante 
x  Danielle Desrochers Représentante du personnel de soutien 
x  Laurie-Anne Laberge-

Desjardins  
Représentante du personnel 
professionnel 

x  Lisanne Chabot Membre de la communauté 
x  Julie Palin Directrice 

 
 SUBSTITUTS :  

 x François Costantino Parent 
x  Jessica Hogue Parent 
 x Judith Marziali Parent 
 x Mathieu Tremblay Parent 
 x Stéphanie Dubois Enseignant 
 x Lucie Vincent Enseignant 
 x Camille Thériault Professionnel 
 x Valérie Laramée Soutien 

x  Marie Desbiens SDG 
           

  ____________________________________________ 
 
 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H00 

 
 Madame, Julie Robert, accueille les membres, constate le quorum 

et ouvre la séance à 19h03.             
 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

            
Ajout de varia :  
11.1 Double chaussure 
11.2 Suivi du travail sur l’hétérosexisme 
 

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’adopter l’ordre du jour 
avec les ajouts et il est adopté à l’unanimité. 

 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SEANCE DU 

21 AVRIL 2021 
     
 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’adopter le procès-verbal, il est 
adopté à l’unanimité. 
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4. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucun public. 
 

5. RAPPORT DU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 
Julie Robert rapporte ce qui a été traité lors de la rencontre du 5 mai 2021. 
Félicitations adressées aux CÉ pour le document sur les critères de 
sélection des directions ; travaux sur l’accessibilité des services EHDAA 
et planification des conférences 2021-2022.  

 
6. POINTS DE SUIVI 
 

6.1 RENCONTRE DES RESSOURCES MATÉRIELLES 
M. François Chartrand du CSSDHR vient nous présenter la situation 
actuelle concernant l’eau potable. Le système en rodage depuis 
l’hiver devrait être en mesure d’approvisionner l’école.  M. Chartrand 
répond aux questions des membres. 
 

6.2 INFO COVID 
La situation de l’école est stable. Présentement, aucun élève n’est en 
isolement. L’école est en attente pour la reprise des activités l’an 
prochain. Félicitations à l’équipe-école d’avoir pu préserver quelques 
activités. Une question est posée relativement à la vaccination des 12 
ans à notre école. 

 
6.3 FORMATION OBLIGATOIRE DU CÉ – CAPSULES 

La capsule # 7, sur les verbes utilisés au conseil et leur distinction, et 
celle sur les frais scolaires ont été visionnées. 

 
6.4 COMITÉ COUR D’ÉCOLE 

Une première rencontre a eu lieu le 27 avril pour faire une analyse de 
la situation actuelle. Les élèves, le personnel et les parents seront 
consultés. 

 
6.5 VENTE DE VÊTEMENTS DES AIGLARDS 

Les vêtements seront distribués très bientôt. 
 
6.6 RECYCLAGE DES MASQUES 

Les masques seront recyclés par l’organisme Go-Zéro. Le CÉ propose 
une action pour sensibiliser le gouvernement.  Une lettre sera envoyée 
au Ministre à cet effet.  Il est convenu de remercier publiquement les 
donateurs. 
 

6.7 PROJET DE L’ARBRE DES 4 SAISONS DE FRÈRE-ANDRÉ 
L’équipe-école devrait dévoiler le projet au début du mois de juin, 
une activité à cet effet est prévue le 1er juin. 

 
6.8 HOMMAGE AUX BÉNÉVOLES 

Étant donné la situation actuelle, l’hommage au bénévole n’aura pas 
lieu cette année. Elle sera reconduite à l’an prochain. 

 
6.9 DICTÉE TPL 

4819,59$ sera remis à la clinique de pédiatrie sociale L’Étoile.  
L’autre moitié bénéficiera aux enfants par différentes activités de 
classe. 

 
7. POUR APPROBATION 

 
7.1 DONS REÇUS – LIP 94 

7.1.1. DONS POUR LE FONDS VERT 
4025$ ont été recueillis pour le Fonds Vert, ce qui inclut 2500$ 
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de la municipalité de Mont-St-Grégoire, 500$ de Aliments La 
Brochette, 300 $ de la Boucherie L&L Boucher, 150$ des 
Vergers Denis Charbonneau, 100 $ de la ferme Cadet Roussel, 
100$ de Julie Robert, 100$ de Marie-Pier Poirier-Guay, 100$ de 
Marie-André Gibeau, 50$ de Alexandre Vincent et Lisa Tanguay, 
50$ de Magalie Rodrigue, 50$ de la Porcherie Ardennes et 25$ de 
la Maison Jaune –Toilettage.   
 

 Il est proposé par Jean-François Pouliot d’approuver les dons, et 
c’est adopté à l’unanimité. 
 

7.2. SORTIES ET ACTIVITÉS 
7.2.1. SORTIE AU DOMAINE DU RÊVE 

Les élèves de 6e année profiteront de la sortie le lundi 21 juin et 
les groupes du 1er cycle iront le mercredi 23 juin. L’activité et le 
transport seront défrayés par un budget de l’école (payée par une 
mesure). 
 

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’approuver la sortie, et 
c’est adopté à l’unanimité. 
 

7.3. FRAIS CHARGÉS AU PARENTS 
7.3.1 BALISES POUR LES FRAIS À LA RENTRÉE ET CAHIER 
D’EXERCICES 

 
Il est proposé de maintenir le maximum à 105$ par enfant de 
frais pouvant être chargés aux parents incluant les cahiers 
d’exercices à acheter en librairie et les frais à la rentrée facturés 
par l’école.  
 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’approuver le montant 
maximum tel que présenté et c’est approuvé à l’unanimité. 

 
       7.3.2 PROJET D’ENRICHISSEMENT – HARMONIE DE VIOLON 

Le projet reviendra l’an prochain. Des frais de 75$ seront 
chargés aux parents dont l’enfant fait partie du projet. 

 
 Il est proposé par Julie Robert d’approuver les frais pour le 

projet d’enrichissement et c’est adopté à l’unanimité. 
 

7.4. LISTES D’EFFETS SCOLAIRES 
Point reporté. 

 
7.5. BUDGET DU CÉ 

Une proposition est faite à l’effet d’utiliser le solde du budget du CÉ 
pour souligner l’engagement du personnel lors de dernière année en 
pandémie. 
 

 Il est proposé par Julie Robert d’approuver l’utilisation du solde du 
budget du CÉ à cet effet, et c’est adopté à l’unanimité. 

 
 
8. POUR INFORMATION 
 

8.1 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE – LIP 94 
Point reporté 

 
8.2 CALENDRIER 2021-2022 – JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 
MOBILES 

Les journées pédagogiques mobiles seront le 1er avril et le 23 juin 2022. 
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8.3 SERVICE ALIMENTAIRE 

Les RM sont en appel d’intention pour le service alimentaire l’an 
prochain. Le fournisseur retenu sera confirmé au prochain CÉ. 

 
8.4 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2021-2022 

Les membres du CÉ sont invités à réfléchir à des propositions de 
campagne de financement pour l’an prochain. Ce point sera remis à 
l’ordre du jour des prochaines rencontres.  
 

8.5 DÎNER À L’EXTÉRIEUR & SÉCURITÉ 
Un message a été adressé aux parents des élèves de la 3e à la 6e année 
concernant les dîners à l’extérieur de l’école. La sécurité des enfants 
lorsqu’ils se promènent dans le village le midi est un enjeu important.  

 
 
9. CORRESPONDANCE  

Aucune correspondance. 
 

 
10. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucun public 
 

 
11. VARIA 

11.1 DOUBLE CHAUSSURE 
Pascale McNulty soumet une question à la direction concernant la 
règle d’avoir une paire de chaussures pour l’extérieur et une paire 
pour l’intérieur. Il est souligné au CÉ que l’achat de 2 paires de 
chaussures augmente les frais des parents. 
 

11.2 SUIVI DU TRAVAIL SUR L’HETEROSEXISME 
Gislain Tardif informe le CÉ qu’il a fait une représentation au 
Conseil d’administration du CSSDHR au sujet de l’hétérosexisme 
des formulaires. Le CA aurait confirmé son engagement en ce 
sens. 

 
 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

 Madame Johanne Robitaille propose la levée de la séance à 21h05 
et c’est approuvé à l’unanimité.   

 
 
 
_________________________ 
Jean-François Pouliot, secrétaire 

 
 

_______________________                _________________________ 
      Julie Robert, Présidente                             Julie Palin, directrice 

 
   

 


